



El rector de la USAL denuncia ante la Junta Electoral dos actos de Vox

J. M. A. (Ical)
Salamanca

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, denunció ayer jueves ante la Junta Electoral de zona dos actos de campaña de Vox, con su portavoz en el Congreso de los Diputados, Iván Espinosa de los Monteros como protagonista, en el entorno universitario. Mediante un breve comunicado con marchamo del Rectorado, Ricardo Rivero aseguró que los actos fueron convocados a través de redes sociales “sin comunicarlo a las autoridades del Estudio ni solicitar autorización alguna” y acusa a la formación de “utilizar de forma indebida el nombre de la universidad con fines electorales”.